

P R E S S E M I T T E I L U N G



Regnauer Hausbau/Deutscher Traumhauspreis:

Regnauer gewinnt Deutschen Traumhauspreis

Hamburg/Seebruck – Die Entscheidung zum Deutschen Traumhauspreis 2014 ist gefallen: Über 35.000 Leser des Immobilien-Magazins BELLEVUE, des Bausparkassen-Magazins Wohnglück, wie auch Nutzer des Onlineportals schwaebisch-hall.de und des Immobilienportals immonet.de wählten auch in diesem Jahr ihre Favoriten-Häuser. Insgesamt lagen 150 Hausentwürfe vor, die vorab von einer fachkundigen Jury bewertet und sondiert wurden.

Ob romantisches Landhaus oder modern schlichtes Plusenergiehaus, nominiert wurden schließlich 35 Eigenheime, welche von den über 35.000 Endverbrauchern bewertet wurden. In der Kategorie „Familienhäuser“ gewann das Vitalhaus „Glonn“ des oberbayerischen Holzhausherstellers Regnauer Hausbau. Das siegreiche Haus überzeugt durch modernes und naturnahes Wohnen, seiner der Landschaft angepassten Architektur und zeigt beispielhaft, wie modernes Wohnen auf dem Land aussehen kann. Überzeugend ist auch der kompakte, schnörkellose Baukörper mit großen bodentiefe Fenstern und doppelten Terrassentüren, durch welche die Na-



Gewinner in der Kategorie „Familienhäuser“ - das Regnauer Vitalhaus „Glonn“.

Foto: Regnauer Hausbau

tur quasi ins Haus geholt wird. Aus der Natur stammt auch der Baustoff Holz. Energieeffizient ist die natürliche Holzfaserdämmung der Regnauer-Vitalwände. Spürbar ist die gesunde Raumluft, die der nachwachsende Baustoff Holz garantiert, wodurch es im Sommer angenehm kühl und im Winter kuschelig warm ist.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch, die Vitalität der Bewohner zu unterstützen, erfüllt jedes neue Haus, das die Werkshallen von Seebruck verlässt. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen müssen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Erholungsraum erweisen.“ Das Familienunternehmen, das vor 85 Jahren gegründet wurde und von Michael Regnauer geführt wird, baut Häuser komplett aus einer Hand. 2011 erhielt das Unternehmen für die richtungsweisende Entwicklung der Silence-Holzbalkendecke den Bundesinnovationspreis für hörbar besseres Wohnen. 2012 wurde das Regnauer-Haus Seehausen mit dem Deutschen Traumhauspreis in der Kategorie First Class ausgezeichnet.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG,

Roman Steiner, Pullacher Str. 11, 83358 Seebruck

Tel. 08667/72-222, Fax 08667/72-290, E-Mail: hausbau@regnauer.de

www.regnauer.de

Autorin: Dagmar Dieterle